



## Un Cheminement



L'Accueil



Le Partage



La Bienveillance

« Soyez unis les uns les autres par l'affection fraternelle,  
Rivalisez de respect les uns pour les autres » Rm 12

La Pastorale à l'école Sainte-Marie se veut accueillante, attentive, en tenant compte des diversités.

Le Projet Pastoral encourage les élèves à cheminer ensemble, à se découvrir les uns les autres, à enrichir leur culture religieuse, à vivre les valeurs chrétiennes à la lumière de l'Evangile, telles que la bienveillance, le partage, l'esprit de service, l'accueil.

### Le Projet Pastoral, c'est permettre à chacun :

- De cheminer dans ses différences,
- De s'ouvrir au regard d'un Dieu Amour, d'un Dieu présent dans nos vies,
- De regarder l'autre et le reconnaître.

### Le Projet Pastoral à l'école, c'est :

- Un cheminement propre à l'école à partir d'un thème défini en début d'année avec toute l'équipe enseignante,
- Des préparations en amont avec l'équipe enseignante, le prêtre de la Paroisse, Père Etienne Guillet et le Chef d'Etablissement,
- La célébration de temps forts avec toute la communauté réunie
- Des actions en faveur d'associations,
- Faire vivre le lien avec la Paroisse Saint-Georges et le Père Etienne.

### La Pastorale, à l'école, c'est aussi :

- La possibilité d'approfondir sa foi en participant à l'Eveil à la Foi et au Catéchisme.
- Le choix de participer à des temps de prière le vendredi midi.

Enfin, le Projet Pastoral se vit chaque jour, dans le regard de bienveillance que nous portons les uns envers les autres.

### Signature des deux parents :